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Zitat von DB4 

Weil immer alle schreiben wir haben so viel Investiert wie sonst nie bzw kaum. Was
sind im heutigen Geschäft ca 8 Mio wo wir Investiert haben? Glaubt ihr ernsthaft das ist
viel Geld? Nur weil es für uns viel Geld ist, ist es im Fußball 2019 nicht viel.

Qualität bekommst du für diesen Betrag nicht garantiert und schon bestimmt nicht
wenn der Betrag auf so viele Neuzugänge verteilt ist.

Man muss halt solche Summen immer in Relation zu den Ligakonkurrenten und dem betrachten
was wir sonst so ausgeben/ausgegeben haben.

Verglichen mit Bundesliga sind 8 mio selbstveständlich wenig Geld.

In der zweiten Liga allerdings durchaus ein Sümmchen das andere nicht zur Verfügung haben.

Bin jetzt zu faul zu schaun was man in Bielefeld so in den letzten Jahren und heuer speziell
investiert hat, aber ich denk mal das war weniger.
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